

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères reçoit à La Havane des congressistes étasuniens



La Havane, 14 octobre (RHC).- Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Marcelino Medina, a eu à La Havane des entretiens avec des membres de la Chambre de Représentants des États-Unis.

Marcelino Medina s'est réuni avec le représentant républicain du Minnesota, Erick Paulsen et avec le représentant démocrate de Californie, Mark Takano.

Il a également reçu deux congressistes de l'Illinois, la démocrate Cheri Bustos et le républicain Rodney Davis.

Les conversations ont porté sur des thèmes d'intérêt pour la partie étasunienne concernant le processus d'actualisation du modèle économique cubain, la politique extérieure du gouvernement cubain et les liens entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72622-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-recoit-a-la-havane-des-congressistes-etasuniens>



Radio Habana Cuba